



# La Newsletter

## IRPA : NOUVEAU CONSEIL EXÉCUTIF !

L'assemblée générale de l'IRPA a eu lieu le 14 janvier 2021 par visioconférence. A cette occasion, Bernard Le Guen a été nommé « Président de l'IRPA » pour la période de 2020-2024.

La ville de Valencia en Espagne, a été également retenue pour le congrès international de l'IRPA en mai 2028. Ce congrès sera organisé par la société de radioprotection espagnole, en partenariat avec les sociétés française, italienne, portugaise et allemande.

### Nouveau conseil exécutif

<i>Président :</i>	B. Le Guen
<i>Vice-président :</i>	Ch. Clement
<i>Secrétaire :</i>	A-M. Bomben
<i>Trésorier :</i>	S. Magnusson
<i>Directeur de la publication :</i>	A. Karam
<i>Président du congrès IRPA :</i>	K. Nelson
<i>Autres membres :</i>	H. Yoshida, K. Henrichs, M-C. Cantone, C-L. Chapple, J. Amoako, C. Jeffries

### Pour rappel :

Janvier 2021 : congrès IRPA15 en virtuel via Séoul

Mai 2024 : congrès IRPA16 à Orlando (USA)

